

わくわくスポーツデー(運動会)

★「体を動かして遊ぶことって楽しいな」「みんなとやったら楽しいな」と感じたり、「力を発揮して自分なりに頑張った」「みんなで力を合わせた」という思いをもったりしてほしいという願いを込めて、『わくわくスポーツデー』を行っています。幼児にとって無理な活動を行うのではなく、体をたくさん動かして色々な運動遊びに興味をもって楽しむことや、先生や友達と力を合わせて物事に前向きな気持ちで取り組む力を身に付けるために大切な行事の一つとなっています。



折り返しリレー。どの子も真剣！勝って喜んだり、負けて悔しかったりと様々な感情を体験しています

カゴの高さを数種類用意し、自分で選べるようにしています。



<年少組リズム>プレスレットについている鈴を鳴らしながら、リズムに合わせて楽しそう♪

<年長組リズム>みんなで気持ちを合わせて、ポーズ！身に付けている物も、自分たちで作りました。



運動会だからということではなく、普段から好きな遊びの中で、鉄棒や雲梯などに自分のペースで取り組んだり、学級のみならず鬼ごっこやリレーなどルールのある遊びをしたりしています。また、「わくわくスポーツデー」では、友達と一緒にリズムに乗って体を動かすことや、最後まで諦めずに頑張ること、日常の遊びの中だけでは経験できない育ちにも目を向けて保育を行っています。取り組む内容や係の仕事も先生と子供たちと一緒に考えて進めていくところが、八幡山幼稚園の良さです。未就園児のお子さんが参加できる種目もあります。プレゼントや青空を彩る旗も、子どもたちの手作りです。